

## MINISTERE DE L'ECONOMIE ET DES FINANCES

Paris, le 11 décembre 2018 N° 909

## COMMUNIQUE DE PRESSE

**Bruno Le Maire**, ministre de l'Economie et des Finances, et **Agnès Pannier-Runacher**, secrétaire d'État auprès du ministre, se félicitent de l'offre ferme et définitive que vient de confirmer ce jour Punch Power Glide pour la reprise du site de Ford Aquitaine Industries (FAI) à Blanquefort.

Cette offre de reprise, qui prévoit de sauvegarder 400 emplois, a été construite sur un plan d'affaires ambitieux, qui doit permettre à Punch de devenir un leader de la production de boites de vitesse automatiques, sur un marché européen en croissance.

L'Etat, la Région Nouvelle-Aquitaine et Bordeaux Métropole concrétiseront la confiance qu'ils portent à ce projet industriel par un soutien financier de 15 millions d'euros.

Les ministres souhaitent également saluer le sens des responsabilités des organisations syndicales et des salariés de FAI, qui ont apporté aujourd'hui leur soutien à ce projet, lors d'un vote en assemblée générale.

L'offre de Punch est ainsi renforcée par cet accord qui permettra de rendre l'usine de Blanquefort encore plus compétitive dans le cadre de la reprise.

En contrepartie, Punch s'est engagé à ne pas demander d'efforts supplémentaires aux salariés pendant toute la durée de l'accord, à ne procéder à aucun licenciement pour motif économique pendant une période de cinq ans, et à ne prélever aucun dividende durant cette période.

Ce projet de reprise dispose désormais du soutien de l'ensemble des parties prenantes - salariés, Etat et collectivités.

Bruno Le Maire et Agnès Pannier-Runacher appellent donc solennellement Ford à accepter le projet de reprise par Punch selon les modalités proposées et à poursuivre les discussions qui permettront la réalisation de la cession au printemps 2019.

À cette fin, Bruno Le Maire appellera Monsieur James Hackett, président directeur général de Ford, afin de lui faire directement part de la position de l'Etat.

## **Contact presse:**